

ABSTRAK

Al Fini Aisyafar : “Pengaruh Bimbingan Manasik Terhadap Kemandirian Jemaah di KBIHU Al-Magfiroh”

Bimbingan tidak terlepas dari serangkaian kegiatan yang dilakukan dalam bentuk dukungan tatap muka oleh para profesional, baik secara individu maupun kelompok, dengan memberikan tambahan pengetahuan untuk mengatasi situasi yang kita alami secara teratur dan sistematis, sama halnya dalam bimbingan manasik haji yang dilakukan oleh para pembimbing ibadah haji yang profesional kepada jemaah haji.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui bimbingan manasik yang dilakukan oleh KBIHU Al-Magfiroh, serta untuk mengetahui apakah variable X bimbingan manasik haji berpengaruh terhadap variable Y kemandirian jemaah di KBIHU Al-Magfiroh.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini yaitu teori bimbingan menurut *Prayitno dan Erman Amti* yang mengemukakan bahwa bahwa bimbingan merupakan suatu proses dimana seseorang yang profesional memberikan bantuan kepada orang lain secara perseorangan atau kelompok sehingga orang yang dibimbing dapat mengembangkan kemampuannya. Dan teori kemandirian menurut *Andreas Nugroho* yang mengemukakan bahwa kemandirian berarti seseorang mampu mengambil keputusan atau melakukan sesuatu dalam hidup tanpa bantuan orang lain.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode penelitian kuantitatif, yaitu penelitian yang menggunakan data numerik dan menekankan proses penelitian pada pengukuran hasil yang objektif menggunakan analisis analisis uji regresi linier sederhana, analisis koefisien determinasi dan uji hipotesis dengan menggunakan uji T.

Hasil penelitian ini menunjukkan kesimpulan bahwa variable bimbingan (X) memiliki nilai signifikansi sebesar $0.000 < 0.05$ dan nilai T-hitung $> T$ -tabel yaitu $8.573 > 1.701$ hasil tersebut menunjukkan bahwa terdapat hasil yang signifikan terhadap variable kemandirian jemaah (Y). Nilai R Square yang didapatkan 0.724 atau sama dengan 72.4% hal tersebut menunjukkan bahwa variabel bebas (x) bimbingan manasik berpengaruh terhadap variabel terikat (Y) kemandirian jemaah sebesar 72.4%. sedangkan sisanya sebesar 27.6% dipengaruhi oleh variabel lain diluar persamaan regresi ini atau variabel yang tidak diteliti.

Kata Kunci : Bimbingan Manasik, Kemandirian Jemaah